

Rekordzahlen bei Auszubildenden in Basler Pflegebranche

Arbeitsmarkt Die Personallage in den Pflegeberufen ist angespannt. In Bereichen wie der Alterspflege und bei Kinderstellen kann die Rekrutierung lange dauern. Deshalb haben Basler Ausbildungsstätten beschlossen, Massnahmen zu ergreifen, um mehr junge Menschen für eine Ausbildung im Pflegebereich zu gewinnen. Diese Bemühungen zeigen nun ihre Wirkung. Hinzu kommt eine pandemiebedingte Verstärkung der Aufmerksamkeit für die Branche. Diese Faktoren bewirkten, dass beim Bildungszentrum Gesundheit 50 Prozent mehr Neuanmeldungen als in den Vorjahren eingingen. *(hel)* **Region**